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■布ぞうりを愛用していることに気付く 

 

玄関のフローリングに布ぞうりが並べて置いてあるのを見て、 

いつの間にか愛用していることに気付いた。 

 

グリコンの総会で集まった時に、布ぞうりは室内履きに 

便利だよと言って、理事の方がプレゼントしてくれた。 

旦那の分と私の分、大きいのと小さいの２足もらった。 

 

室内で履くのはスリッパだろうと思ってるので、 

布ぞうりを履くというのはいまいちピンと来ない。 

もらったは良いけど使わないで、持て余すんじゃないかと 

心配だった。よく５本指ソックスを履いてる旦那は 

わりとすぐに使い出したけど、私のはしばらくしまって 

あった。夏が来て裸足で過ごすようになって使い始めた。 

 

じっとしてても汗をかく真夏になって、布ぞうりの良さを 

実感した。汗をかいた裸足でフローリングの上をぺたぺた 

歩くのは気持ち悪い。布ぞうりを履いてれば、 

汗を吸い取ってくれる。 

 

地元練馬区のリサイクルセンターでも、古布を使って 

布ぞうりを作る講座が開かれている。今使ってるやつが 

ボロくなったら参加して、今度は自分で作ってみるのもいいかも。 

 

（アラサー女子） 

 


